

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Erneute Fehlunterrichtung der Bürgerschaft zum ttz Bremerhaven durch den Senat

Wir fragen den Senat:

1. Auf welcher Grundlage basiert die Aussage des Senats, dass das ttz Bremerhaven den in der Antwort auf die Frage 1 der kleinen Anfrage der Fraktion der FDP vom 13.10.2015 (Drs. 19/113) genannten Unternehmen Unterstützung bei der Ausgründung geleistet habe?
2. Wie begründet der Senat den Sachverhalt, dass das in der Antwort genannte Unternehmen Hytecon GmbH nachweislich weder eine Ausgründung aus dem ttz Bremerhaven ist noch Unterstützung in irgendeiner Form durch das ttz Bremerhaven bei seiner Gründung in Anspruch genommen hat?
3. Wie begründet der Senat, dass er der Bremischen Bürgerschaft in Bezug auf Fragen zum ttz Bremerhaven bereits mehrfach falsche Auskünfte erteilt hat?

Dr. Magnus Buhlert, Lencke Steiner und die Fraktion der FDP